

## Schülerinnen und Schüler laufen und spenden für Naturfreikauf



\_ Übergabe der Spende am 6. Juli 2023. © BG Vöcklabruck

**Beim diesjährigen Move-Your-Heart-Lauf am Bundesgymnasium Vöcklabruck spendeten Schülerinnen und Schüler sowie ihre Eltern 10.000 Euro für die Aktion Naturfreikauf des Naturschutzbundes.**

Insgesamt 23.000 Euro wurde von den Schülerinnen und Schülern der Unterstufe erlaufen. Kurz vor Schulschluss überreichte Direktorin Gabriela Yaldez gemeinsam mit Organisatorin Astrid Ryba die Spende über 10.000 Euro an Elisabeth Joas und Julia Kropfberger, Obfrau vom Naturschutzbund Oberösterreich für den Freikauf einer naturschutzfachlich wertvollen Fläche. Das restliche Geld wird für ein neues Klettergerüst am Schulhof verwendet.

Vielen herzlichen Dank an die Schülerinnen und Schüler sowie dem Team des Bundesgymnasiums Vöcklabruck für die großzügige Spende!

Unterstützen auch Sie die Naturfreikauf-Aktion des Naturschutzbundes mit Ihrer Spende: [www.naturfreikauf.at](http://www.naturfreikauf.at).

05.08.2023

